
こども議会に参加したこどもたちを紹介します！こども議会に参加したこどもたちを紹介します！
氏名・学校名・学年・発表した「タイトル」

沢
さわ
崎
ざき
　那

な
月
つ
乃
の
 さん  ★

（堀之内小学校　６年生）

「 自分に合った学習環境の
実現について」

河
か
原
わら
崎
さき
　匠
たくみ
 さん

（六郷小学校　４年生）

「マナー教育について」

安
やす
田
だ
　咲

さ
希
き
 さん  ★

（菊川東中学校　２年生）

「 ティーチングからコーチン
グへ」

山
やま
下
した
　結
ゆい
子
こ
 さん

（六郷小学校　５年生）

「不登校の現状」

戸
と
塚
づか
　千

ち
暖
はる
 さん  ★

（堀之内小学校　６年生）

「 菊川市で活力朝礼コンテス
トの実施」

沖
おき
　綸
りん
子
ず
 さん

（六郷小学校　５年生）

「タブレットは学校に必要？」

マルコス　凛
り
生
お
 さん ★

（菊川西中学校　２年生）

「 若者の投票率を上げるため
には」

村
むら
松
まつ
　信
しん
太
た
郎
ろう
 さん

（六郷小学校　４年生）

「 菊川橋の渋滞を無くし安全
で魅力ある橋に」

鈴
すず
木
き
　陽

ひ
菜
な
 さん

（加茂小学校　５年生）

「学校教育に倫理の学習を」

榎
えの
本
もと
　イザベラ さん

（小笠北小学校　６年生）

「子供たちで行動する学校」

沢
さわ
崎
ざき
　天
たか
哉
や
 さん

（堀之内小学校　４年生）

「 今あるごみを再利用　ごみ
がない菊川市へ!!」

石
いし
塚
づか
　悠
はる
眞
ま
 さん

（河城小学校　５年生）

「 使われていない茶畑を何と
かしたい」

長
は
谷
せ
川
がわ
　己

み
怜
れい
 さん

（内田小学校　３年生）

「 子どもがもっと増えたらい
いな」

新
あら
井
い
　陽

ひ
菜
な
 さん

（堀之内小学校　５年生）

「菊川市の森林について」

松
まつ
下
した
　葉

は
都
つ
子
こ
 さん

（小笠南小学校　３年生）

「 ポイすてのないまちをつく
ろう!!」

★印のついている方は「こども議長」となって、
こども議会を進行してくれました。

02　菊川市議会だより 議会のひろば


